

広大な歴史文化のあるまち

# 平野・閨戸・貝塚地区



うるいど 閨戸コスモスまつり



せきぐちへいたろう けんしょうひ 関口平太郎顕彰碑



## 産業団地の整備



高虫西部地区では、土地区画整理事業(組合施行)により総面積約26.3ヘクタールの産業団地の整備を進めます。今後、企業立地と産業集積が進むことによる雇用の創出や地域の活性化などの効果に期待が寄せられています。

また、圏央道(首都圏中央連絡自動車道)の開通と延伸による交通の利便性を生かし、国道122号沿道の根金地区や井沼地区周辺では、企業の集積がすでに進んでいます。



## みょうらくじ 妙楽寺



自然豊かな大字高虫の地にある寺院です。緑に囲まれ、四季折々でさまざまな草木を見ることができます。平成31年2月に全国公開された映画「あの日のオルガン」の舞台にもなっています。



昭和19年11月25日、東京から現在の蓮田市に当たる南埼玉郡平野村の妙楽寺に、恩賜財団母子愛育会の愛育隣保館と戸越保育園の3歳から6歳までの園児53人と、保母などの職員11人が疎開してきました。保育園児のように年齢の低い子どもの集団疎開は全国で初めてのことでした。



## 総合文化会館 (ハストピア)



平成28年10月15日オープン。最大客席数634席の「どきどきホール」があります。この他にも、多目的ルーム、和室、防音仕様のスタジオ、さまざまな創作活動に対応できる創作ルームなどがあります。

## 総合市民体育館 (パルシー)



平成6年11月オープン。約2000㎡のアリーナがあり、さまざまな種目で利用することができます。この他、武道場や多目的室、トレーニングルームなどがあります。